

## LE PREMIER MOMENT DE FLAMME JUELLE, Y A-T-IL UN SENTIMENT DISTINCTIF ?

Le premier moment où vous posez les yeux sur votre flamme jumelle, y a-t-il un sentiment distinctif qui est ressenti ?

La première fois que vous allez rencontrer votre flamme jumelle, il y aura, un sentiment que vous pouvez sans hésitation être ami avec cette personne. Et vous allez devenu amis et le lien va être très fort avec le temps ... c'est différent des autres relations, il n'y a aucune attente et un niveau d'honnêteté et de respect que vous n'avez jamais connu auparavant de la part d'une autre personne.

Cet amour est le plus beau sentiment que vous allez ressenti, mais avec cet amour, votre monde s'effondre, tout ce qui était faux remonte à la surface, surtout vos anciennes relations. Vous voulez tout simplement, laissez aller tout ce qui est n'est pas compatibles avec votre âme.

Ensuite, le vrai travail commence, votre âme est emmenée dans des montagnes russes du passé, l'amour ne peut exister tant que vous n'avez pas lâché prise... alors toutes les vieilles douleurs réapparaissent et se présentent pour être guéries. Un nouvel amour pour vous arrive... vous changerez naturellement vos habitudes, vous prendrez mieux soin de vous et vous apprendrez à vous aimer. Vous changerez à l'intérieur comme à l'extérieur...

Cet amour veut vous ramener à la maison... à la source d'énergie... c'est là que l'amour existe... à l'intérieur de vous. Votre jumeau veut vous trouver pour vous ramener en premier lieu à vous-même, pour savoir que tout est en vous.